

# EL PROYECTO EN LOS CURRÍCULOS

El proyecto propuesto a una clase de 3<sup>a</sup> Liceo Linguístico se integró en el programa de la asignatura de Lengua y Cultura Española, siendo un itinerario centrado en la literatura y cultura del país ibérico. No solo se analizó el contexto histórico-social del siglo XIX-XX, sino que los alumnos también profundizaron en los aspectos literarios de las diferentes épocas.

Los alumnos desarrollaron habilidades de comunicación en idioma extranjero, además de habilidades digitales, interpersonales y sociales gracias a las actividades de presentación. En la fase dedicada al análisis del contexto histórico y literario, fortalecieron las habilidades culturales e implementaron habilidades expresivo-creativas y habilidades digitales. Además, el proyecto ha desarrollado la competencia de aprender a aprender ya que los alumnos visualizan de forma independiente el material indicado por el profesor y lo reelaboran para poder acometer la revisión o elaboración de los productos finales. Finalmente, el trabajo en grupos internacionales ha permitido desarrollar habilidades sociales y cívicas.